



さくら市立喜連川小学校 学校だより 第12号

喜小だより



令和7年3月17日発行 発行者 大登英樹

6年生を送る会

3月3日に「6年生を送る会」が行われました。お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えるため、6年生を送る会実行委員を中心に在校生が協力して準備してきました。今年は、身近に直接感謝の気持ちを伝えられるよう、縦割り班ごとに分かれてゲームをしたりプレゼントを手渡したりしました。短い時間でしたが、思い出に残る時間になりました。最後に、6年生から「LOVE」の合奏、「旅立ちの日に」の合唱の披露がありました。どちらもとてもすばらしく、在校生、教職員ともに聞き入っていました。小学校での経験を生かし、中学校でもいろいろなことに挑戦していってほしいと思います。



6年生の奉仕作業

3月13日、卒業を来週に控えた6年生が奉仕作業に取り組んでくれました。日頃なかなか手が行き届かなかったところを、6年間の思いを込めて隅々まできれいにしてくれました。最後まで意欲的に学校のために活動してくれた6年生の姿は、下級生の目にも焼き付いていることでしょう。



同窓会入会式

3月13日、高田同窓会長さんにお越しいただき、同窓会入会式を行いました。喜小の同窓生は、今年度の卒業生73名を加えると1,240名になります。喜小の誇りと伝統を受け継ぎ、自信をもって生活していくってほしいと思います。



6年生の表彰

3月6日、卒業式の予行練習に先立ち「篤行善行児童」「体育優良児童」の表彰を行いました。それぞれ3名の児童が表彰されました。おめでとうございました。小学校での学びを生かし、中学校でもがんばってほしいと思います。



マイプラスチックステーション

3月4日、5年生がプラスチックのリサイクルに関する授業を行いました。本校に（株）バンダイスピリッツのマイプラスチックステーションのトラックが来てくれ、「ガンプラアカデミア」の授業を行った際に出たランナー（部品を取った残りのプラスチック）を使い、新たに定規を生成してくれました。わずかなプラスチックの端材もゴミではなく、資源だということを実感できた授業でした。



PTA理事会

3月3日にPTA理事会を開催しました。今年度の活動報告や決算報告、次年度の活動計画、予算案、役員案等について話し合いました。保護者の皆様には、PTAの諸活動にご協力いただきありがとうございました。来年度もよろしくお願ひいたします。



喜連川小学校ホームページ
QRコード